

Extraído de CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

NUEVOS ÉXITOS SE SUMAN AL MEDALLERO DEL CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS



Noticias -

Publicado el Lunes 29 de octubre de 2018

CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS

Los conjuntos nazarenos brillaron de nuevo en la ciudad malagueña de Marbella

El pasado sábado 27 de octubre se disputó el I Torneo Nacional Ciudad de Marbella que se celebraba junto con el Grand Prix Internacional. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participó con cuatro de sus conjuntos del nivel Absoluto obteniendo brillantes resultados.

En la categoría Alevín, el club local lograba medalla de plata en la modalidad de pelota tras realizar dos grandes pases por el tapiz de competición. El conjunto Infantil no fue para menos, las gimnastas nazarenas hicieron un excelente ejercicio de aro con el que conseguían el segundo puesto de la clasificación.

En la categoría Sénior, los dos conjuntos del club nazareno consiguieron alzarse al pódium. En esta ocasión el conjunto veterano obtenía medalla de oro, siguiéndole sus compañeras con la segunda clasificación.

Por otro lado, este fin de semana no sólo las gimnastas recogían cosechas por su trabajo. El cuerpo técnico de Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas recibía el premio al Mejor Equipo Técnico en la XXXVIII Edición de la Gala del Deporte Nazareno como reconocimiento por su gran labor diaria que permite que la gimnasia nazarena sea muy destacada a nivel autonómico y nacional.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se prepara esta semana para el Campeonato de Andalucía de Conjuntos que se celebrará en Córdoba los días 3 y 4 de noviembre.



